

Succès du forum échecs de Fréjus

Organisé par le club de Fréjus, le premier tournoi rapide par équipe s'est déroulé à l'espace municipal et culturel «Le Bateau» à Port-Fréjus.

Quinze équipes ont répondu présentes. Des formations varoises pour la plupart mais également des délégations venues de Monaco, d'Aix-en-Provence et même de Marseille. Bon nombre n'ont pas hésité à effectuer le trajet pour tester cette nouvelle formule. Une cadence de jeu où chaque joueur dispose d'un capital temps de 15 minutes par partie auquel s'ajoutent 5 secondes par coup joué. La palme est revenue à l'équipe fanion de Monaco auteur d'un sans-faute avec 23 points. La seconde place est occupée par Fréjus 1 qui devient donc championne du Var avec 21 points (6 victoires, 1 nul, 1 défaite). De son côté, l'Échiquier dracénois termine à la cinquième place avec 17 points et remporte le prix par catégorie des moins de 1800 Elo.

J. L.

Pour de plus amples renseignements:
<http://www.echiquierdracénois.fr>



Les champions du Var de Fréjus.

(Photos DR)



Basile Charasse de l'Échiquier dracénois auteur d'une belle performance.